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Piaggio diserta altro incontro in commissione regionale:
“Stiamo preparando vertice al Ministero”
di Federico De Rossi
27 Gennaio 2014 – 12:11

Finale/Villanova. Con una lettera inviata al presidente della commissione Sergio Scibilia,
l’ad di Piaggo Alberto Galassi ha motivato l’assenza dell’azienda all’incontro in programma
oggi presso la commissione consiliare in Regione con al centro il discusso piano industriale
e occupazionale. Altro incontro regionale, quindi, disertato dall’azienda aeronautica (dopo
quello  della  settimana  scorsa),  impegnata  a  preparare  il  vertice  romano  in  sede  di
Ministero.

Il piano di salvataggio e ristrutturazione presentato da Piaggio è stato duramente criticato
dai  sindacati  che  proprio  nell’atteso  incontro  al  Ministero  dello  Sviluppo  Economico
attendono di conoscere il dettaglio definitivo del piano industriale e occupazionale e delle
attività  che  saranno  effettivamente  concentrate  nel  nuovo  stabilimento  di  Villanova
d’Albenga. Dalla lettera dell’ad Galassi  si  intende che per Piaggio quell’incontro sarà
decisivo e che fino ad allora non ci saranno pronunciamenti dell’azienda.
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“Stiamo preparando minuziosamente l’incontro al Ministero: “Il progetto di trasformazione
e ristrutturazione dell’azienda rimane elemento costitutivo del  piano industriale”  dice
Galassi.

Ecco la lettera dell’ad Galassi
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